



El mandatario electo acudió a su comando y dio su discurso como vencedor

Trump: "Quiero agradecer a Estados Unidos por darme el honor de ser su 47º presidente"

"Tenemos un país que necesita mucha ayuda, superamos obstáculos insuperables. Superamos logros increíbles. Es una victoria política nunca vista", fueron parte de sus palabras.

ALEJANDRO PARDO

"Quiero agradecer a Estados Unidos por darme el honor de ser su 47º presidente", comenzó diciendo el flamante presidente de Estados Unidos, el republicano Donald Trump en declaraciones durante los festejos en su comando.

Trump se dirigió a sus seguidores en Florida y agradeció una "victoria" que catalogó de "maravillosa".

"Vamos a arreglar todo este país", prometió Trump durante su primera intervención. "Tenemos un país que necesita mucha ayuda, superamos obstáculos insuperables. Superamos logros increíbles. Es una victoria política nunca vista. Quiero agradecer a los estadounidenses ser elegido su presidente 47º y 45º (por su mandato anterior). Cada día lucharé por este país", dijo en su discurso. Y añadió: "Esta va a ser la época dorada de Estados Unidos. Es una victoria increíble para el pueblo de Estados Unidos".

Trump se atribuyó la victoria en Pensilvania, Wisconsin, Michigan y Arizona. "No había otro camino hacia el triunfo. También ganamos el voto popular", zanjó. "Tenemos una gran sensación de amor", aseguró, mientras agradeció al público y todo su equipo. "Hemos retomado el control del Senado en Nevada, Pensilvania, Ohio, Arizona", sumó. Además, confirmó que también mantienen el control de la Cámara de los Representantes.

Respecto del atentado que sufrió, que casi le cuesta la vida, por el que salió apenas con una oreja dañada, Trump declaró, para finalizar su discurso: "Dios salvó mi vida por una razón: para restaurar la grandeza de América



Trump llegó junto a su familia para dar su primer discurso.

y vamos a cumplir esa misión juntos. Las tareas no serán fáciles, pero usaré cada fibra y cada gramo de fuerza en mi alma para conseguirlo. Es el trabajo más importante del mundo y gobernaré de la forma más simple: cumpliendo mis promesas. Hacer América libre y fuerte de nuevo, dejando atrás las divisiones. Es hora de unirnos. El éxito nos unirá de nuevo. Tenemos que poner nuestro país primero, al menos a principio. No los voy a decepcionar. Vamos a ser más fuertes, más ricos. Que Dios bendiga a

América

En cuanto al voto popular, que es el total de votos obtenido por cada candidato, también triunfó Trump, lo que no necesariamente ocurre en todas las elecciones. Porque puede haber un candidato que tenga más electores y el derrotado tenga más votos populares. En este caso, Trump, hasta minutos antes de que cierren los conteos, obtuvo 68 millones setecientos sesenta mil votos. Mientras que Kamala Harris se llevó 63 millones 652 mil votos.

Vicepresidente

DJ Vance, el vicepresidente de Trump, también ha tenido su momento durante el discurso de victoria de Trump. "Ha resultado ser una gran elección. Hizo falta espabilarlo un poco al inicio, pero una gran elección", ha dicho Trump de su vicepresidente, JD Vance, que ha prometido "la mayor remontada económica en la historia del país" durante su mandato. "Vamos a dejar el mejor resultado económico en el país", concluyó.